

OPOSISI

Aipda Nanang Yussrah Himbau Warga untuk Aktifkan Siskamling dan Jaga Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID

Jul 18, 2023 - 21:31



Aipda Nanang Yussrah Himbau Warga untuk Aktifkan Siskamling dan Jaga Kamtibmas

Sukabumi - Aipda Nanang Yussrah, Bhabinkamtibmas Ds. Pasir Datar Indah Polsek Caringin Polres Sukabumi, melaksanakan giat sambang di Kp. Cilamping, RT. 04/02, Ds. Pasir Datar Indah, Kec. Caringin, Kab. Sukabumi. Dalam kunjungannya tersebut, Aipda Nanang Yussrah menghimbau warga, khususnya Bapak Ujang, agar aktif dalam kegiatan Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan).

Kegiatan sambang yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas ini bertujuan untuk menjalin komunikasi yang lebih dekat dengan warga masyarakat di wilayah Ds. Pasir Datar Indah. Selain itu, dalam kesempatan tersebut, Aipda Nanang Yussrah juga memberikan himbauan dan pesan-pesan kamtibmas kepada

warga, terutama kepada Bapak Ujang, yang memiliki peran strategis dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Dalam kegiatan siskamling, peran aktif Bapak Ujang sangatlah penting. Dengan bergabung dalam Siskamling, Bapak Ujang dapat membantu menciptakan lingkungan yang lebih aman dan terhindar dari berbagai potensi tindakan kejahatan," ujar Aipda Nanang Yussrah.

Dalam himbauannya, Aipda Nanang Yussrah juga menekankan pentingnya kerjasama dan koordinasi antara warga dalam melaksanakan Siskamling. Dengan saling bekerja sama dan berkomunikasi, keamanan dan ketertiban di lingkungan dapat lebih terjaga dengan baik.

"Bapak Ujang, bersama dengan warga lainnya, dapat membentuk jaringan komunikasi yang efektif dalam Siskamling. Melalui sistem ini, informasi mengenai situasi lingkungan dapat lebih cepat disampaikan sehingga tindakan preventif dan responsif dapat diambil dengan lebih efisien," tambah Aipda Nanang Yussrah.

Selain itu, Aipda Nanang Yussrah juga mengingatkan warga agar selalu waspada terhadap kondisi sekitar dan melaporkan segala hal yang mencurigakan atau aktivitas yang mencurigakan kepada aparat kepolisian setempat.

Dengan aktifnya warga dalam Siskamling dan saling menjaga kamtibmas, diharapkan wilayah Kp. Cilamping dapat menjadi lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga yang tinggal di sana.

Polres Sukabumi Polda Jabar